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Unidos contra a falta d’água

Fo
to

: S
ila

s 
H

e
n

ri
q

u
e

Moradora da Zona Norte em protesto contra a falta d’água.

O vereador Almir Fernando e sua equipe vem 
cobrando diariamente providências da COMPESA
em relação à falta d’água em vários bairros da 
Zona Norte do Recife. Dentre eles o Alto José Boni-
fácio que sofre há muito tempo, fazendo com que
nos dias programados no calendário algumas ruas
sejam beneficiadas e outras não.
  No dia 26 de março o vereador caminhou pelas 
ruas do centro do Recife, em protesto, junto a mora-
dores dessas áreas que estão sendo prejudicadas 

pela falta d’água. A passeata iniciou no estacionamento da Câmara dos Vereadores e foi
em direção ao Palácio do Campo das Princesas, sede do governo do estado. Além de 
requerimentos, ofícios e pronunciamentos na tribuna da Câmara Municipal do Recife,
 Almir se encontrou com o governador Paulo Câmara, onde cobrou várias ações a respeito
 da regulamentação do abastecimento de água.

Recapeamento da rua Alto da Saudade

O recapeamento da Rua Alto 
da Saudade é uma luta antiga 
do vereador Almir Fernando.      
  Vários requerimentos, 
reuniões com o presidente da 
EMLURB e cobranças feitas 
diretamente ao prefeito 
Geraldo Julio foram feitas, 
fazendo com que a obra fosse 
realizada. Assim, melhorando 
a acessibilidade e qualidade 
de vida dos moradores desta 
localidade.

, Fotos: Henrique Melo

R.Alto da Saudade antes do recapeamento. R. Alto da Saudade após realização da obra.
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Luta por melhorias na Unidade de Saúde da Família

   Localizada na rua Alto da Serrinha, a 
Unidade de Saúde da família funciona 
com algumas limitações, tais como a 
falta de medicamentos e de material 
médico-hospitalar, demora na 
solicitação para marcação e 
atendimentos para exames, dentre 
outras. Com isso a população é quem
 

sofre as consequências desse descaso.
   O vereador Almir Fernando vem 
cobrando ao prefeito Geraldo Julio 
através de requerimentos,
ofícios e audiências que a unidade de 
saúde seja transformada em uma Upinha 
Dia, ampliando assim seus 
atendimentos. 
 

Fotos: Henrique Melo 

vereador Almir Fernando e diretor do posto de saúde em conversa sobre necessidades de reforma.

Acessibilidade nas escadarias do Alto do Brasil

   Com o propósito de 
diminuir os riscos de 
acidente e melhorar a 
acessibilidade foram 
implementados 
corrimões em várias 
escadarias do Alto do 
Brasil, principalmente 
na mobilidade para 
pessoas idosas e 
deficientes.

   O vereador Almir 
Fernando lutou
para conseguir a 
instalação de 
pontos de apoio nas 
escadarias para que 
assim a população 
possa transitar com 
mais segurança 
pelos bairros.

Fotos:Silas Henrique

instalação de corrimões para melhor acessibilidade dos
 moradores.

Realização da instalação de corrimões.        Escadaria antes da reforma.
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   Lixo acumulado, além de 
deixar mau cheiro pode 
transmitir doenças, gerando 
assim uma situação de mal 
estar na população.   
   Por isso, em parceria com 
a Associação dos 
Moradores, Almir Fernando 
está realizando a 
revitalização de áreas que 
antes eram utilizadas para 
acumulação de lixo.     
   Utilizando plantas e 
materiais recicláveis, 
pequenos jardins estão 
sendo instalados nesses 
ambientes. Assim deixando 
os locais limpos, livres de 
animais roedores e 
visualmente mais 
agradáveis.

Revitalização de área que antes era utilizada como depósito de lixo.

Calçadas também foram contempladas com jarros recicláveis feitos com pneu. 

Vereador Almir Fernando faz 
seu mandato perto do povo

Parceria que faz a diferença
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   O vereador Almir Fernando está sempre presente nas comunidades para em 
conjunto com a população  avaliar os problemas e assim poder buscar alternativas 
adequadas para solucioná-las.

Leis de autoria do Vereador Almir Fernando
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   O recifense Almir Fernando Alves 
nasceu em 11 de abril de 1966 no Alto 
José Bonifácio, bairro da Zona Norte do 
Recife-PE.
  Sempre visando ingressar na área 
política Almir formou-se Bacharel em 
Direito, História e é funcionário público.
   Deu seus primeiros passos na política 
atuando na Associação dos Moradores 
do Alto José Bonifácio, onde passou por 
vários cargos até chegar à presidência.

    Participou ativamente de lutas em prol da comunidade, tais como: implantação 
do ensino médio na Escola Estadual Caio Pereira; construção da Escola Municipal 
Pastor Paulo Leivas Macalão, da Creche Criança Feliz, do Posto de Saúde Alcides 
Codeceira, quadra poliesportiva e praça, dentre outras.
   Em 2004 decidiu que já estava preparado para disputar sua primeira eleição para 
vereador do Recife, assim, conquistando o tão sonhado cargo na Câmara Municipal 
do Recife. Em 2008 concorreu mais uma vez, triplicando seus votos para 7.178, 
ficando na primeira suplência, assumindo o mandato em 2011. Foi reeleito em 
2012 e em 2016, pois tem como principal objetivo fazer seu mandato a serviço da 
população recifense. 

  Às vezes cobramos do 

vereador ações que o 

mesmo não pode fazer! 

  O vereador não 

pode realizar obras. 

ELE ‘COBRA’ DA 

PREFEITURA.

                                  Gabinete do Vereador Almir Fernando
                               Rua da União, 273, 2º andar, Boa Vista, Recife-PE
                               CEP 50.050-010 - Fones: (81) 3301-1331/ 1342
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